

PRESSEINFORMATION Nr. 15/2017

cargo-partner-Mitarbeiter zeigen Teamgeist bei Laufevents in ganz Europa

Laufbegeisterte Mitarbeiter von cargo-partner haben 2017 an einer Reihe an Laufveranstaltungen in Europa teilgenommen.

Am 7. September 2017 nahm der international Transport- und Info-Logistik-Anbieter cargo-partner bereits zum siebten Mal am „Vienna Business Run“ teil. Achtzehn cargo-partner-Teams, bestehend aus je drei Läufern, traten gegen insgesamt 30.000 Teilnehmer an und legten eine kombinierte Entfernung von mehr als 220 km zurück. Zu den cargo-partner-Teams zählten Läuferinnen und Läufer aus Österreich, Kroatien, Litauen, Polen, Rumänien, der Slowakei und der Ukraine.

Im vergangenen Sommer waren laufbegeisterte Mitarbeiter von cargo-partner bei einer Reihe von Laufveranstaltungen in ganz Europa dabei. In Ungarn organisierte cargo-partner am ersten Septemberwochenende einen Lauf- und Fußball-Event in Győr. 240 Kollegen aus 14 Ländern auf der ganzen Welt kamen bei diesem Treffen zusammen, um gegeneinander anzutreten und gemeinsam zu feiern. Die Läufer legten eine kombinierte Gesamtstrecke von 131 km zurück, während die Fußballer in 42 Matches über 190 Tore schossen.

In Rumänien nahmen Mitarbeiter von cargo-partner an drei unterschiedlichen Läufen in Cluj, Bukarest und Sibiu teil: dem „Wizz Air Cluj-Napoca Marathon“, dem „OMV Petrom Bucharest Half Marathon“ und dem „Sibiu International Marathon“. In Ljubljana, Slowenien, lief cargo-partner beim „Wings for Life World Run“ mit. Dieser Lauf wird in 33 Ländern weltweit veranstaltet und hat das Ziel, finanzielle Mittel für die Forschung zur Heilung von Querschnittslähmung zu sammeln. cargo-partner-Läufer in Polen nahmen am „Freedom Run“ in Pruszków teil, wo sie gegen andere Unternehmen aus dem Bereich der Logistik antraten.

Zu Beginn des Vienna Business Run brachte der Geschäftsführer von cargo-partner in Österreich, Christoph Grasl, seine guten Wünsche für die Teilnehmenden zum Ausdruck: „Ein starker Teamgeist ist die Grundlage unserer Geschäftsaktivitäten und ist essenziell für den Erfolg unseres Unternehmens. Wir freuen uns über diese Gelegenheit, unseren Teamgeist zu zeigen und uns gemeinsam mit Kollegen und Freunden sportlich zu betätigen.“

Wien, 8. September 2017

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über einem Dritteljahrhundert an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2016 mit 2.588 Mitarbeitern einen Umsatz von 555 Mio. Euro.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Christina Hainbuchner / Head of Corporate Communications & Marketing

cargo-partner GmbH

Airportstrasse, P.O. Box 1

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322, Fax: +43 5 9888-11225

E-Mail: christina.hainbuchner@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com